



Grupo de Amistad México-Tailandia se reúne en el marco de los 50 años de relaciones diplomáticas bilaterales

Boletín No. 6228

- Los dos países están unidos a través de la cultura, la danza y el cine: diputada Díaz Tejeda

En el marco de los 50 años de relaciones diplomáticas entre México y el Reino de Tailandia, que se cumplen el próximo año, este martes se proyectó en el Palacio Legislativo de San Lázaro la película tailandesa “Love Destiny: The Movie”, del director Adisorn Tresirikasem, ante la presencia del embajador de Tailandia, la embajadora de Filipinas y el agregado cultural de Venezuela.

Al dar la bienvenida, la presidenta del Grupo de Amistad, Nélide Ivonne Sabrina Díaz Tejeda (PRI), destacó la importancia que une a ambas naciones en el ámbito cultural, pues con ello se fortalecen los lazos de amistad y se conectan puentes que trascienden las fronteras más allá del idioma.

Nuestras naciones, dijo, comparten un profundo aprecio por las artes, la danza y el cine, pues a través de ellas se puede admirar la belleza de ambas culturas y los puntos de coincidencia para fortalecer una mutua cooperación, por lo que en este primer encuentro reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos, en aras de un futuro de mayor entendimiento.

Por ello, expresó su deseo de que este encuentro sea el inicio de una serie de actos que fortalezcan las relaciones bilaterales, para continuar celebrando la amistad y la solidaridad en los años venideros, pues ambos países cuentan con muchos temas en común para compartir.

Por su parte, Paísan Rupanichkij, embajador de Tailandia en México, aseguró que este evento simboliza el fortalecimiento de las relaciones entre la Embajada de su país y el Grupo de Amistad de México, así como el compromiso para fomentar un mayor entendimiento y colaboración entre las dos naciones.

Comentó que durante la semana de festividades que se llevará a cabo en la Cámara de Diputados para conmemorar los 50 años de relaciones bilaterales se mostrará la riqueza y diversidad de la cultura tailandesa, a través de su gastronomía y artesanía. La Semana Tailandesa es también un preludio del próximo 50 aniversario de relaciones diplomáticas entre Tailandia y México en 2025, resaltó.



Al referirse a la cinta “Love Destiny: The Movie”, explicó que se trata de una película histórico-romántica, cuyo proyecto es la continuación del drama televisivo de 2018 “Love Destiny”, ambientado en la Ayutthaya del siglo XVII, la antigua capital de Tailandia.

A la proyección de esta cinta acudieron también la embajadora de la República de Filipinas en México, Lilybeth R. Deapera, así como el Agregado Cultural de la República Boliviana de Venezuela, Alexander Torres.

La semana de festividades continuará este miércoles con la inauguración de una muestra de artesanías y gastronomía, así como una ceremonia de intercambio de libros entre ambos países y para el jueves se exhibirá nuevamente la película “Love Destiny: The Movie”.

